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Crociere: Msc Orchestra fa primo scalo alla
Spezia
Nel 2017 arriveranno 80.900 crocieristi con Msc
06 maggio, 16:10

(ANSA) - LA SPEZIA, 6 MAG - Cerimonia bagnata dalla pioggia per il primo scalo alla Spezia di Msc Orchestra,
che attraccherà ogni sabato a molo Garibaldi sino a ottobre per un totale di 25 toccate. Nel corso della stagione
si aggiungerà anche uno scalo di Msc Splendida: le due navi porteranno complessivamente oltre 80.900
crocieristi nel golfo spezzino nel corso del 2017.

Stamani la cerimonia del "Maiden Call", con il tradizionale scabio di crest tra il comandante della nave Raffaele
Russo e le autorità locali. Presente il sindaco della Spezia Massimo Federici, la presidente dell'autorità portuale
di sistema Carla Roncallo e il comandante della capitaneria di porto Francesco Tomas. "Oggi prende il via
l'estate 2017 di Msc Crociere a La Spezia - ha detto Leonardo Massa, Country Manager Italia di Msc Crociere -.
Ogni sabato la città sarà visitabile da più di duemila turisti fino a ottobre. Uno dei nostri obiettivi è quello di poter
proseguire nella destagionalizzione per essere presenti nel Mediterraneo, ed in particolare in Liguria, 12 mesi
l'anno". Msc Orchestra, con le sue 92 mila tonnellate di stazza, arriva alla Spezia nell'ambito di un itinerario
settimanale che tocca il Mediterraneo occidentale con tappe a Genova, Cannes, Barcellona, Palma di Maiorca,
Ajaccio e Civitavecchia. Dalla Spezia i crocieristi potranno godere delle escursioni nel Golfo dei Poeti e alle
Cinque Terre, ma anche nelle vicine città d'arte toscane Pisa e Firenze. (ANSA).
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ATTUALITÀ

Dissesto idrogeologico, gli studenti spezzini con Lorenzo
Borselli
Professore di fama internazionale, lavora in Messico e sarà ospite del "Cardarelli".

La Spezia - Giornate tecniche internazionali di ampio respiro al "Cardarelli" in
ambito Costruzioni Ambiente Territorio. Dopo l’incontro con gli ingegneri dell’Ipe
(Ingegneri per la prevenzione e le emergenze) e le iniziative post-diploma, giunti
ormai al terzo ciclo e che hanno visto forte affluenza di partecipanti portare a termine
il primo modulo e cimentarsi nelle lezioni in essere del secondo modulo, martedì 9
maggio un importante convegno su di un tema attualissimo si svolgerà tra le mura
dell’auditorium al piano terra.
“Problematiche del dissesto idrogeologico e della stabilità dei versanti: sfide e
opportunità”, questo il titolo della mattinata di studi che darà l’opportunità a geologi,
ingegneri, geometri, architetti e tecnici in genere di apprendere nozioni e confrontarsi
su aspetti di una certa specificità a cui purtroppo il territorio spezzino e della Liguria
in genere è rovinosamente sensibile: sono passati poco più di 5 anni dai tragici fatti
dell’alluvione che stravolse la Val di Vara e parte delle Cinque Terre ma per le
popolazioni colpite sembra ieri.

Il convegno, organizzato dall’Iss Cardarelli in collaborazione con i laboratori
territoriali per l’occupabilità, nella fattispecie con il laboratorio di geomatica e con
l’ordine regionale dei geologi, si preannuncia di altissimo livello. Dopo il saluto della
preside Cecchini, al tavolo di lavoro prenderanno parola il geologo Paolo Petri,
apprezzato professionista che lavora a stretto contatto con il laboratorio di
geomatica, l'ingegnere Gianluca Rinaldi del Comune della Spezia e per concludere un
noto esperto italiano che si occupa da tempo delle problematiche legate al dissesto
idrogeologico, il professor Lorenzo Borselli, professore di fama internazionale presso
l’Istituto di geologia e la facoltà di ingegneria dell’Universidad Autonoma de San Luis
Potosì (UASLP), in Messico.
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Gli studenti del triennio CAT parteciperanno con alcune classi, i tecnici e la
popolazione sono invitati a far parte del pubblico, l’evento inizierà alle ore 9.30 e si
concluderà alle 12.30, lasciando spazio nell’ultima mezz’ora al dibattito ed alle
domande inerenti i temi trattati che gli astanti potranno porre ai relatori. L’ingresso è
libero. 
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Visita gli immobili della Liguria

 3 
La sottosegretaria Borletti:
"Inevitabile regolamentare
l'accesso alle Cinque Terre"

La vice del ministro Franceschini interviene sul tema del numero
chiuso

06 maggio 2017

genova cinque terre numero chiuso turismo

06 maggio 2017

 "Le Cinque Terre, così come

Venezia o Firenze dovranno

regolamentare, in certe parti o in

alcune zone, il turismo. Questa,

purtroppo, è una strada che

dobbiamo percorrere e cerchiamo

di farlo nel modo più efficace

possibile". A margine della visita a

Villa Hanbury, di Ventimiglia, il

sottosegretario ai Beni Culturali,

Ilaria Borletti Buitoni, è intervenuta

sul caso della possibile

regolamentazione del turismo nei

sentieri delle Cinque Terre, in

Liguria, prospettando questa come una scelta necessaria.

Il Parco delle Cinque Terre sta mettendo a punto una applicazione per prenotare

e programmare le visite lungo i sentieri in modo da non intasarli pregiudicando

anche la sicurezza delle persone. "Una regolamentazione sarà inevitabile e non

ci illudiamo. Venezia, ad esempio, ha 54.000 abitanti e trenta milioni di turisti e le

prospettive di crescita del turismo italiano con la crisi nel Mediterraneo, sarà

esponenziale".
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Serpentone di turisti in coda per prendere il battello

delle Cinque Terre

Battello si arena davanti a
Monterosso, 80 salvati con i
gommoni

Cinqueterre (e non solo),
spiagge tirate a lucido per i
“ponti” acchiappaturisti

Vernazza, troppi turisti: il
sindaco impone il numero
chiuso sui sentieri

ARTICOLI CORRELATI

DOPO L’ INCIDENTE 06 maggio 2017

C O M M E N T I

Newsletter I l  Secolo XIX

Cinque terre, più sicurezza nei porticcioli:
nuove rotte per i battelli
Patrizia Spora

La Spezia - Più sicurezza nei porticcioli e sulle banchine

di attracco per i traghetti alle Cinque Terre. Il Parco

nazionale individua le rotte di navigazione e di

avvicinamento alle aree di scalo e ormeggio dei mezzi di

linea, all’interno dell’area marina e per i tre

porticcioli di Monterosso, Vernazza e

Riomaggiore. Una nuova delibera, in parte prevista

già dal regolamento nazionale che disciplina le attività

all’interno delle aree marine, e garantisce così

maggiore sicurezza ai passeggeri ma anche ai

bagnanti e ai pescatori che frequentano le piccole

baie.

Alle Cinque Terre, soprattutto a Riomaggiore, Manarola

e Vernazza, i traghetti di linea tra La Spezia e i borghi

devono convivere in spazi ridotti, occupati dai

bagnanti che non hanno spiagge e da sempre per le

giornate al mare scelgono le scogliere, le dighe e i moli.

Una regolamentazione ben definita e controlli costanti,

anche in seguito all’aumento del turismo nautico, sono da tempo richiesti dalla Comunità

marinara delle Cinque Terre, attraverso il presidente Roberto Benvenuto che più volte ha

segnalato un’eccessiva vicinanza dei traghetti alla costa e il mancato rispetto dei

limiti di velocità.

«Le operazioni di avvicinamento alle aree di attracco e le manovre sono consentite a velocità

non superiori ai 5 nodi – dice il presidente del Parco Vittorio Alessandro – nei limiti di

manovrabilità consentiti dall’unità navale, anche in relazione alle condizioni meteomarine,

sempre prestando la massima attenzione alla presenza dei bagnanti. Le rotte di atterraggio

dovranno avvenire perpendicolarmente alla linea di costa». In questo modo i traghetti si

avvicineranno all’attracco seguendo una sorta di corridoio e non dovranno più muoversi

lateralmente alle dighe, come avviene spesso a Manarola in un tratto di mare frequentato dai

bagnanti.

Dalla prossima estate, sarà nuovamente attivo il servizio di sorveglianza dell’area marina
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TI È PIACIUTO QUESTO ARTICOLO?

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER 

effettuato dalla Capitaneria di Porto con l’elicottero, mezzo più rapido per le

emergenze e gli interventi di soccorso in mare e più efficace nell’individuare chi trasgredisce

alle norme che regolano la navigazione all’interno dell’area protetta. A sorvegliare le Cinque

Terre dall’alto saranno gli elicotteri Av 139 della base aeromobile di Sarzana, che

monitoreranno per i mesi di maggior afflusso ( luglio e agosto) la zona protetta anche in

notturna, grazie a infrarossi termici. Queste strumentazioni consentiranno anche di individuare

scarichi abusivi in mare, da terra o da imbarcazioni oltre a costituire un data base di immagini e

filmati.

© Riproduzione riservata
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Riomaggiore: due iniziative per regolamentare il flusso turistico

06 Mag 2017

di Guido Ghersi

L’Amministrazione Comunale di Riomaggiore, nelle Cinque Terre, guidata
dal sindaco Fabrizia Pecunia, al fine di regolamentare il flusso dei turisti
nella zona, ha stabilito che a partire da giovedì 15 giugno i pullman turistici
che giungeranno in frazione Manarola dovranno prenotarsi
anticipatamente. Niente prenotazione, niente accesso. “Questo del
Comune è il primo atto verso una maggiore razionalizzazione delle
presenze – ha dichiarato Pecunia, aggiungendo poi che – l’antidoto a
questo assalto sta nella programmazione, non nelle blindature; dobbiamo
insistere nella difesa delle nostre peculiarità”.

La seconda iniziativa parte da un’operatrice turistica, Ruth Manfredi, che
ha affermato: “Dobbiamo puntare su un turismo rispettoso ed annuncio la
prossima edizione dell’iniziativa ‘Turisti nei Cian’, che consiste in questo: i
visitatori giungono alle Cinque Terre da tutto il mondo e si mettono a
disposizione degli agricoltori locali per dar loro, nella pratica, una mano
nelle loro attività. Alla fine saranno tutti sodisfatti”.

Ti potrebbero interessare anche:

17,00 €
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POLITICA POLITICA LA SPEZIA

5Terre, treni sicuri come Strade Sicure: dalla
Regione ok a pattuglie miste
6 maggio 2017    0

 
     

Strade Sicure funziona

GENOVA. 6 MAG. Treni Sicuri come Strade Sicure e vacanze tranquille. Il Consiglio

regionale della Liguria ieri ha approvato, a maggioranza, un ordine del giorno della leghista

Stefania Pucciarelli sull’impiego di militari, congiuntamente agli agenti della Polfer ed alle

altre Forze dell’Ordine, per le stazioni dello spezzino e i treni regionali “Cinque Terre

Express”.

“Solo alcuni giorni fa – spiega Pucciarelli – una cinquantina di vandali e teppisti, in

prevalenza giovani nordafricani, hanno fatto trascorrere un ritorno da incubo per i

vacanzieri di Pasqua che dalla Riviera di Ponente rientravano a Torino utilizzando il treno.

I treni regionali ‘Cinque Terre Express’ sono altrettanto soggetti a numerosi episodi di

criminalità e di preoccupanti fenomeni di degrado. Nel Levante, alcuni mesi fa, si è anche

registrata un’aggressione ad un capotreno, durante il normale turno di lavoro.

Oltre a tali ed altri episodi di violenza, non è da sottovalutare il fatto che il terrorismo

islamico internazionale ha compiuto, in questi ultimi mesi, attentati e terribili stragi in tutta

Europa.

La presenza di degrado e criminalità sui convogli ‘Cinque Terre Express’ causa un danno di

Home    Politica    Politica La Spezia

CONDIVIDI Facebook Twitter

MI PIACE60,603 Fans

SEGUI1,255 Follower

SEGUI7,466 Follower

Ricevi automaticamente le
notizie su Messenger

Spettacolare incidente in
Albaro, suv abbatte muretto
sottopasso (foto)

6 maggio 2017

Genova violenta: rapinato e
riempito di botte in pieno
giorno a Porta Soprana

6 maggio 2017

Meteo

11   

 11 

 11 

LIGURIA

 °

 °

6 maggio 2017

Cornigliano, incidente sul lavoro:
meccanico schiacciato da un ponte

Popolari

Gossip

CRONACA POLITICA SPORT ECONOMIA CONSUMATORI SPETTACOLO CULTURA HI-TECH 

  11    LIGURIA  C
                 

ligurianotizie.it

Sezione: DICONO DI NOI

Notizia del: 07/05/2017

Foglio: 1/2

http://www.ligurianotizie.it/5terre-treni-sicuri-come-strade-sicure-dalla-regione-ok-a-pattuglie-miste/2017/05/06/245645/

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 è
 a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

-4
14

79
13

8

11DICONO DI NOI



                  

Network

Pubblicità

Contatti

Contattaci

© LiguriaNotizie.it - Alkalea Edizioni

immagine per lo sviluppo turistico dei territori liguri interessati, nonché disagi enormi a

chiunque usufruisca del servizio pubblico ferroviario e che anche il personale di Trenitalia,

capotreni inclusi, in assenza di pattuglie della Polfer nelle immediate vicinanze, non appare

tutelato. Negli ultimi tempi, poi, abbiamo assistito ad un aumento esponenziale di episodi

violenti sui treni di ogni genere.

Pertanto, abbiamo impegnato la Giunta regionale ad intercedere presso i Ministeri

dell’Interno e della Difesa (in particolare la genovese Roberta Pinotti) affinché provvedano

allo stanziamento di un contingente di militari, a disposizione della Prefettura di La Spezia,

con l’obiettivo di pattugliare e presidiare, insieme agli agenti della  Polfer e delle altre Forze

dell’Ordine, soprattutto le stazioni delle Cinque Terre e i treni regionali, svolgendo così una

funzione di supporto e deterrenza contro vandali, teppisti e delinquenti, a tutela della

sicurezza dei passeggeri e del personale di Trenitalia”.
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Tiratura: 84.261 Diffusione: 112.166 Lettori: 739.000
Dir. Resp.: Pier Francesco De Robertis
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POLITICA

Parco Montemarcello Magra, Toti: "L'opposizione fa
solo gazzarra"
venerdì 05 maggio 2017

1







Giornata agitata in consiglio regionale. Attorno a una delibera legata al futuro del parco Montemarcello
Magra è scoppiata un'aspra diatriba tra la capogruppo del Pd Raffaella Paita e la consigliera della
Lega Nord Stefania Pucciarelli. Il presidente dell'assemblea si è visto costretto a far sospendere la
seduta. Tutto è scaturito da un emendamento presentato dall'assessore all'Agricoltura Stefano Mai alla
mozione di Francesco Battistini (Rete a Liguria-Libera-mente Liguria) sulla geolocalizzazione e la
caratterizzazione delle discariche del Parco regionale. Lapidario il commento del governatore Giovanni
Toti: "L'opposizione sa fare solo gazzarra".
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Tiratura: 289.219 Diffusione: 339.543 Lettori: 2.355.000
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Tiratura: 48.330 Diffusione: 64.483 Lettori: 371.000
Dir. Resp.: Massimo Righi
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Tiratura: 48.330 Diffusione: 64.483 Lettori: 371.000
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